

NABENE-Chor



Der NABENE-Chor wurde 2003 anlässlich eines humanitären Projektes der Neuapostolischen Kirche im Raum Thun gegründet und ist seit 2005 als unabhängiger Verein registriert. Der christlich inspirierte Projektchor wird ausschliesslich in ehrenamtlicher Tätigkeit geleitet und organisiert. Die Konzerteinnahmen fliessen nach Abzug der Projektkosten vollumfänglich unterschiedlichen gemeinnützigen Projekten zu. Der Chor setzt sich aus 15 bis 60 jungen und junggebliebenen Sänger*innen zusammen, welche jeweils in einem Zeitrahmen von 4 – 5 Monaten an mehreren Wochenenden ein neues Programm einstudieren.

Musikalische Leitung



Schon in jungen Kindesjahren erhielt Stefanie Keller ihren ersten musikalischen Unterricht in Violine, Blockflöte und Klavier. Ab 14 sang sie in Kirchenchören, spielte in verschiedensten Orchestern als Stimmführerin und leitet seit 2005 kirchliche Jugendensembles und Projektchöre. Sie ist ausgebildete Sekundarlehrerin u.a. für das Fach Musik und schloss 2023 an der ZHdK die Ausbildung «DAS Chorleitung geistlich» ab. Seit 2022 ist sie Teil der musikalischen Leitung des NABENE-Chores.

Spendenzwecke

Auch in diesem Jahr spenden wir unsere Konzerteinnahmen abzüglich der Projektkosten verschiedenen gemeinnützigen Organisationen, welche vorwiegend in der Region des jeweiligen Konzertortes tätig oder angesiedelt sind. Die Spendenpartner werden jeweils im Verlauf des Konzertes kurz vorgestellt.

Konzert Bern-Bümpliz: Stiftung Familienhilfe

familienhilfe-bern.ch

Die Stiftung unterstützt mit einmaligen Beiträgen armutsbetroffene Familien, die im bernischen Kirchengebiet wohnen. So beteiligt sie sich bspw. bei dringenden Auslagen, ermöglicht Sport- und Musikkurse für Kinder, Aus- und Weiterbildungen oder Ferienerlebnisse für die Familie.

Konzert Lenzburg-Staufen: Stiftung Kinderheim Brugg

kinderheimbrugg.ch

Zur Stiftung Kinderheim Brugg gehören die Institutionen Kinderheim Brugg, Stift Olsberg und Familynetwork. Mit den Spenden werden den Kindern und Jugendlichen besondere Erlebnisse ermöglicht, ihre Talente gefördert – z.B. durch Musikunterricht – oder gezielte Therapien finanziert.

Konzert Basel: Verein sprachmobil.ch

sprachmobil.ch

Der Verein ist ein zivilgesellschaftliches Projekt, in welchem ehrenamtliche Menschen mit Fluchthintergrund die deutsche Sprache vermitteln. Dabei werden Personen mit Fluchthintergrund zu Sprachbegleiter:innen ausgebildet. Die kostenlosen Lektionen sind vornehmlich für Menschen mit Aufenthaltsstatus N, F und S.

Konzert Herrliberg: Martin Stiftung

martin-stiftung.ch

In den verschiedenen Standorten der Stiftung mit Sitz in Erlenbach leben rund 170 Menschen mit einer kognitiven Beeinträchtigung. Mit den Spenden werden Herzenswünsche der Bewohner:innen erfüllt, wie bspw. ein Konzertbesuch, ein Fotoapparat oder eine Winterjacke.

Unterstützen

Lust im nächsten Projekt mitzusingen? Spielst du Klavier oder möchtest du einfach unsere nächsten Konzerte auf keinen Fall verpassen? Oder möchtest du uns in der Organisation unterstützen? Dann schau auf unserer Homepage nabene.ch nach und melde dich für unseren Newsletter an.